

**EL MÁLAGA, ANTE  
SU PARTIDO DEL AÑO**



El equipo blanquiazul se juega gran parte de sus opciones en su lucha por seguir aspirando al ascenso directo **P48**

**LA HUEVA, UN  
SABOR EXPLOSIVO  
EN LA COCINA**

MÁLAGA EN LA MESA



## La Costa lidera el aumento de VTC en España y eleva la competencia con el taxi

La provincia cierra el primer trimestre con 1.357 licencias, con un incremento del 15%

El goteo de nuevas licencias rompe la tendencia a la estabilización del resto del país

La Costa del Sol sigue acentuando su papel de territorio del país con mayor competencia directa entre taxis y los vehículos de turismo con conductor (VTC) que operan a tra-

vés de plataformas como Uber y Cabify. Y lo está haciendo además desmarcándose de la tendencia generalizada a la estabilización e incluso a la baja que, salvo Madrid, vienen ex-

perimentando el resto de grandes ciudades y destinos turísticos nacionales. El goteo de nuevas licencias sitúa a la provincia de Málaga como la de mayor crecimiento. **P2**



El autobús y alguno de los coches que arrastró en Héroes de Sostoa.

:: SALVADOR SALAS

### UN AUTOBÚS DE LA EMT ARROLLA 12 VEHÍCULOS TRAS UN INFARTO DEL CHÓFER

El conductor, único herido grave, sigue en la UCI después de ser reanimado en el lugar del accidente **P12**

### Los hosteleros, con problemas para encontrar personal en Semana Santa

Los hosteleros de Málaga han lanzado un SOS. A las puertas de la Semana Santa tienen serias dificultades para reforzar su plantilla. Así lo advierten desde MAHOS, una de las patronales hosteleras, cuyo pre-

sidente, Javier Frutos, avisa además de que no sólo tienen problemas para encontrar mano de obra cualificada, sino también personal sin formación. Los empresarios atribuyen esta situación a que el auge

de la construcción ha provocado la fuga de los empleados de hostelería, un sector que fue precisamente refugio cuando estalló la burbuja inmobiliaria. Se buscan sobre todo camareros y cocineros. **P11**

### Fernando Marín: «La eutanasia no es una cuestión de dolor, sino de dignidad»

El presidente de la asociación Derecho a Morir Dignamente (DMD), Fernando Marín, reivindica la legalización del suicidio asistido como opción cuando el sufrimiento se convierte en «intolerable». **P8**

La Junta apuesta por potenciar los cuidados paliativos **P20**

Ciudadanos confirma a Juan Cassá como candidato a la Alcaldía de Málaga **P16**

Libre tras pagar 15.000 euros el joven que circuló con un policía sobre el capó **P6**